## La primera IG

La primera indicación geográfica registrada en Chile fue Limón de Pica, en abril de 2010. INAPI autorizó el uso de esta denominación a la Cooperativa Agrícola Pica Ltda.

De esta manera, los productores del reconocido Oasis de Pica, del sector del Tamarugal, pueden diferenciar este limón de otros producidos en otras zonas, asegurando que efectivamente fue cultivado y cosechado en dicha área bajo estrictas normas de seguridad y calidad productiva, características necesarias para la obtención de este derecho industrial.